

# Bewährtes Team

Mitgliederversammlung des Männergesangsvereins Gottenheim

**Gottenheim.** Wer aktiv ist, der bleibt jung. Das trifft auf jeden Fall auf die Sänger des Männergesangsvereins „Liederkrantz“ Gottenheim (MGV) zu, die im Rahmen ihrer Vereinstätigkeit im vergangenen Jahr 135 Mal gefordert waren. Ein Kraftakt für den Männergesangsverein, der allerdings nur möglich ist, weil die Sänger zusammenhalten und das Vorstandsteam in bewährter Besetzung bleibt.

Schriftführer Norbert Binder ließ auf der Mitgliederversammlung am Donnerstag, 27. April, das vergangene Vereinsjahr nochmals Revue passieren, führte 29 öffentliche Auftritte auf, ferner 14 Mal singen bei Beerdigungen, sieben Geburtstagsständchen sowie eine diamantene Hochzeit. Darüber hinaus gab es noch 33 Geburtstagsgratulationen, 43 Singstunden und fünf Vorstandssitzungen, bei denen Vorstandsmitglieder und Sänger gefordert waren. „Wir haben wieder ein bewegtes Vereinsjahr gehabt“, fasste der erste Vorsitzende, Walter Hess, zusammen.

Pünktlich zum Tagesordnungspunkt Kassenbericht kam Rechner Clemens Zeißler, der dafür die Gemeinderatssitzung verlassen hatte. Entsprechend fehlten an diesem Abend auf der Versammlung Bürgermeister Christian Riesterer und weitere Gemeinderäte, die sich verständlicherweise entschuldigt hatten. Clemens Zeißler konnte von

einem soliden finanziellen Jahr berichten. Die Kassenprüfer Uwe Meier und Rainer Hunn berichteten schriftlich von einer ordnungsgemäßen Kassenprüfung und empfahlen die Entlastung. Die Entlastung, die einstimmig erfolgte, nahm der Ehrenvorsitzende Walter Rambach vor. Zur Wahl standen turnusgemäß der zweite Vorsitzende, der Schriftführer und der Rechner. Dominik Schmid, Norbert Binder und Clemens Zeißler wurden einstimmig für zwei Jahre wiedergewählt. Günther Kappeler bleibt ebenso Zeißlers Stellvertreter. Harald Kaiser wurde nach 17 Jahren als Fahnenträger verabschiedet, ihm folgt Gottfried Hertweck nach, die Vertretung übernimmt weiterhin Fritz Hagios. Walter Hess dankte allen Sängerkameraden, besonders seinem Vorstandsteam, Dirigentin Cécile Couron, Vizedirigent Bernhard Thoman, Materialwart Victor Schmidle und Notenwart Andreas Schwenninger für ihren Einsatz.

Im Jahr 2017 wurden bereits zahlreiche Termine absolviert, es stehen aber auch noch viele Auftritte und Termine an. Am 9. Juli ist der MGV am zehnten Geburtstag der Old Boys des Musikvereins Gottenheim beteiligt, am 16. Juli singen die Sänger auf dem Pfarrfest, am 25. Juli auf dem Wochenmarkt im Gottenheimer Rathaushof und am 1. Oktober bei der Feier zum 200-jährigen Bestehen des Kirchenchors. (RK)



Der engste Kreis des bewährten Vorstandsteams besteht aus (von links) dem MGV-Vorsitzenden Walter Hess, seinem wiedergewählten Stellvertreter Dominik Schmid, Norbert Binder und Clemens Zeißler. Foto: privat